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市委第一巡察组向市粮食集团党总支
反馈专项巡察情况

根据市委巡察工作领导小组的部署，2022 年 3 月 7

日，市委第一巡察组向市粮食集团党总支反馈了专项巡

察情况。

会前，市委第一巡察组组长杨玉利同志主持召开与

市粮食集团党总支书记、董事长仲崇斌同志的见面会，

反馈了巡察意见。会上，杨玉利同志代表市委巡察组向

市粮食集团党总支反馈了巡察情况，市委巡察办副主任

王晓山同志传达了市委书记听取首轮巡察情况汇报会议

上的讲话精神，并提出整改要求。市国资委党委常委、

副主任张鉴同志对市粮食集团做好巡察整改工作提出相

关要求。市粮食集团党总支书记、董事长仲崇斌同志主

持会议并作了表态发言。

杨玉利同志指出，党的十八大以来，粮食集团党总支

能够学习贯彻习近平新时代中国特色社会主义思想，基

本能够按照上级要求完成省、市两级政策性粮油储备任

务，一定程度上发挥了特殊应急情况下保证政府统一供

应百姓应急粮油、保障民生作用。但巡察中，巡察组发

现和干部群众反映了一些问题，主要是：学习贯彻落实

习近平总书记涉粮重要讲话、指示批示精神缺乏政治敏
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感性；推进落实上级决策部署行动迟缓；执行涉粮法律

法规缺乏严肃性；落实“两个一以贯之”要求不力；生产经

营管理粗放，治理能力建设严重滞后；资产经营缺乏监

管，国有资产存在流失风险；贯彻执行新时代党的组织

路线不到位；干部队伍建设和人事管理问题突出；安全

生产责任意识缺失，履行安全生产工作职责不到位；履

行管党治党政治责任不到位；粮食购销领域违规问题频

发；违反中央八项规定精神和“四风”问题依然存在；执行

财经纪律缺乏严肃性；推进涉粮监督检查整改不到位；

推进审计整改不到位。同时，巡察组还收到反映一些领

导干部的问题线索，已按有关规定转有关方面处理。

市委巡察办副主任王晓山同志传达了市委书记听取

首轮巡察情况汇报会议上的讲话精神，并对巡察整改提

出四点明确要求。一是要强化政治担当，扎实做好巡察

“后半篇文章”，提高政治站位，压实整改责任，落实整改

要求；二是要强化统筹推进，切实抓好集中整改，及时

制定整改方案，统筹推进集中整改，按时报送整改情况；

三是要巩固整改成果，推动巡察整改常态化长效化，持

续抓好整改，坚持举一反三，主动接受监督；四是要加

强对巡察整改工作的领导，督促整改责任落到实处，市

国资委党委要切实履行对市粮食集团党总支巡察整改工

作的领导责任，扎实推进巡察整改工作。
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张鉴同志对市粮食集团做好巡察整改工作提出三点

要求：一是要提高政治站位，增强巡察意见落实的思想

自觉，立即研究贯彻落实巡视反馈意见、剖析问题根源、

研究治本之策，制定整改方案，不折不扣、抓实整改工

作的全面落实；二是要坚持问题导向，扎实推进巡察整

改意见落实落地，紧紧扭住巡察反馈的问题，拉单子、

定措施，动态管理，解决一个、销号一个，确保问题整

改真落实、全到位； 三是要用好巡察成果，坚持做到“五

个结合”，把整改落实与主体责任落实、党风廉政建设、

干部作风建设、干部队伍建设、中心工作结合起来，完

善工作措施，推动工作再上新台阶。

仲崇斌同志表示，巡察反馈的问题一针见血，切中要

害，指出了集团党总支领导班子反映出的突出问题，对

集团落实巡察整改提出的明确要求，完全符合集团实际，

具有很强的针对性、指导性和可操作性。集团党总支对

巡察反馈意见诚恳接受、全部认领、坚决整改。第一，

集团党总支将统一思想，深化认识，严格落实巡察整改

主体责任，加强领导，明确分工，带领党总支班子成员

严格按照“一岗双责”要求，推动各自分管领域的整改。第

二，聚焦问题，立行立改，全力破解整改难题，将巡察

整改与粮食购销领域腐败问题专项整治工作相结合，认

真研究制定整改措施，建立并实施“台账式管理”和“销号
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式落实”制度。认真剖析问题产生的深层次原因，堵塞漏

洞，完善制度，强化跟踪问效。主动接受监督，积极配

合市纪委监委及相关派驻纪检监察组日常监督工作，推

动巡察整改清仓见底。第三，用好巡察成果，全力保障

整改落地见效，贯彻落实习近平总书记提出的“四个融入”

要求，把抓整改融入日常工作、融入深化改革、融入全

面从严治党、融入班子队伍建设。对粮食购销领域腐败、

仓储管理存在薄弱环节等问题，坚持把落实整改与集团

党总支主体责任落实结合起来，扎实构建风清气正的粮

食购销环境。

市委第一巡察组有关成员、市纪委监委第七纪检监

察室负责同志、市纪委监委派驻财政局纪检组组长、市

国资委有关科室负责同志、市粮食集团党总支领导班子

成员出席会议，市粮食集团党总支有关部门负责同志列

席会议。


